# Buen pan: un fruto que tiene múltiples usos y beneficios

La Castaña de Masa o Buen Pan es un fruto de gran valor, no sólo como alimento nutritivo y variado sino porque juega un papel fundamental en los proyectos de reforestación del país, según el director del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Emilio Toribio Olivo.





ción de esta innovadora fru-

Se estima que de forma organizada hay cerca de 75,000 tareas sembradas de este cultivo.

ta ayudará al pequeño y mediano productor del campo a generar riquezas, producir divisas y proteger zonas acuíferas; destacando la inocuidad de esta fruta y lo importante que es para la salud, en sentido general, de quienes la consumen. Toribio ofreció estas informaciones durante la apertura de la Feria de la Castaña realizada con el propósito dar a conocer las propiedades alimenticias de esta fruta y su contribución con la reforestación.









PS-CCC-LPN-2019-00 No. DOCUMENTO PPS-CCC-LPN-2019-0005

26 de julio de 2019

#### VICEPRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA DOMINICANA PROGRAMA PROGRESANDO CON SOLIDARIDAD (PROSOLI)

"Año de la Innovación y Competitividad" RNC: 430-02945-9

# CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

#### Referencia del Procedimiento: PPS-CCC-LPN-2019-0005

#### **ADQUISICIÓN DE TÓNERES**

El Programa Progresando con Solidaridad en cumplimiento de las disposiciones de la Ley No. 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones de fecha dieciocho (18) de agosto del dos mil seis (2006), modificada por la Ley No. 449-06 del seis (06) de diciembre del dos mil seis (2006), convoca a todos los interesados a presentar propuestas para la Adquisición de Tóneres para ser utilizados por el Programa Progresando con Solidaridad (PROSOLI).

Los interesados en retirar el pliego de condiciones específicas deberán dirigirse a la Oficina de Libre Acceso a la Información en horario de 8:30 a.m., a 5:00 p.m., solicitarlo al correo electrónico oai@solidaridad.gob.do o descargarlo de la página Web de la institución (www.progresandoconsolidaridad.gob.do) v del Portal Transaccional de la WWW.COMPRASDOMINICANA.GOV.DO, a los fines de la elaboración de sus propuestas.

Las propuestas serán recibidas en sobres sellados hasta el 11 de septiembre del 2019 de 08:00 a.m. hasta las 10:30 a.m., en la Oficina de Libre Acceso a la Información, ubicada en la Av. Leopoldo Navarro No. 61, 1er Piso del Edificio San Rafael, Don Bosco, D.N., y aperturadas en presencia del Notario Público.

## **COMITÉ DE COMPRAS Y LICITACIONES**

# World Vision

### CONVOCATORIA A LICITACIÓN PARA ADQUISICIÓN DE **BIENES Y SERVICIOS**

Visión Mundial es una organización no gubernamental sin fines de lucro que nace en 1950, es una ONG con principios cristianos, que considera el desarrollo de Área y/o micro región como un proceso transformador asumido por los grupos de base y acompañados técnicamente por Visión Mundial Internacional (WVI) y otros actores, con el fin de facilitar cambios efectivos en la calidad de vida de las familias y comunidades dentro de un contexto geográfico determinado y contribuir al bienestar sostenible de la niñez y el cumplimiento de sus derechos dentro de sus familias y comunidades.

Nuestra organización en búsqueda de agilizar las operaciones en campo y que se pueda cumplir en tiempo y forma con la adquisición de bienes y servicios y en el fiel cumplimiento de sus políticas y procedimientos internos, convoca a todos los interesados a presentar propuestas para los siguientes

- "Contratación de Agencia de Relaciones Públicas, Publicidad y/o comunicaciones".
- 2. "Proceso de Precalificación y Contratación de consultores locales e internacionales en diferentes áreas de trabajo humanitario y de desarrollo".
- 3. "Licitación para la adquisición de motocicletas Honda".
- 4. "Contratación de suministro de combustible para la Oficina Central y los Programas de Área de Santo Domingo"
- 5. "Contratación de suministros de limpieza, cocina y kits de alimentos e higiene, para abastecer la oficina central de Santo Domingo y programas de área"
- 6. "Contratación de Suplidores de artículos promocionales Visión Mundial".

Los oferentes interesados pueden obtener los Términos de Referencias para la elaboración de sus propuestas, presentación de expresión de interés y solicitud de aclaraciones dentro del plazo establecido en los términos de referencias, solicitándolo en la dirección de correo electrónico indicada al final de esta publicación, durante horas hábiles (de lunes a viernes de 8:00 a.m. a 5:00 p.m.).

La fecha límite de las propuestas está plasmada en los Términos de Referencia relacionado a cada proceso. Las credenciales y propuestas técnicas (sobre A) y propuestas económicas (sobre B) deben ser presentadas únicamente en formato físico a la siguiente dirección:

## World Vision Internacional

Atención: Claudia Pereyra

Calle José Joaquín Pérez No.54, esg. Lea de Castro, Gazcue, Santo Domingo, República Dominicana. Tel.: 809-221-8715, ext.230

Correo electrónico: compras domo@wvi.org